

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan berkat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat selesai dengan baik.

Skripsi yang berjudul **“Analisis Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Pokok Animalia di Kelas X IPA SMA Negeri 1 Kuala Kabupaten Langkat Tahun Ajaran 2017/2018”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Dra. Puji Prastowo, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd, dan Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Pd sebagai dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan masukan kepada penulis. Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si sebagai dekan FMIPA Unimed, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc selaku wakil dekan bidang akademik FMIPA Unimed, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua Jurusan Biologi Unimed serta seluruh dosen dan staf pegawai di jurusan biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis dan memberikan informasi dan layanan demi terselesainya skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Sumarni Sitepu, S.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Kuala Kabupaten Langkat dan kepada Bapak Joan Egia Sijabat, S.Pd, Bapak Syahrizal Ginting, S.Pd, Bapak Pasang Nasib Sibayang, S.Pd selaku PKS di SMA Negeri 1 Kuala Kabupaten Langkat dan yang terkhusus kepada Ibu Jeni Satrinisa Mawarta Sitepu, S.Pd., Ibu Pekenasa Bangun, S.Pd., selaku guru Biologi di SMA N 1 Kuala yang telah banyak membantu penulis dalam penelitian. Juga kepada adik-adik siswa/i kelas X IPA

dan XI IPA yang telah berbaik hati dan bekerja sama dalam membantu terlaksananya penelitian ini.

Terima kasih yang teristimewa kepada Ibunda tercinta Sangkot dan Ayahanda Bambang Imanto, yang tidak hentinya memberi doa, semangat dan perhatian secara moral maupun material. Kakak Ayu Julita Dwi, Kakak Sepriyanti, Abang Enda , yang selalu mendengarkan keluh kesah penulis serta memberikan semangat dan perhatian secara moral maupun material .

Terima kasih kepada sahabat-sahabat saya, Juni Sarah Pangaribuan, Eva Mariana Pakpahan, Wahyuni Mayasari, Monalisa, Ria Istikharah, , Neli Safrida Lubis, Ade Irma Suryani, Yayuk Triana Dasih, Sara Anugrah, Ade Novalina yang telah menjadi sahabat terbaik selama perkuliahan, berbagi suka duka bersama dan menemani selama penelitian, juga kepada teman-teman Biologi Dik C 2013 yang telah berbagi ilmu dan pengalaman selama empat tahun.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, September 2019
Penulis,

Fitri Hanum
NIM. 4133141023

